

CP - Portes ouvertes à l'école d'art plastique

L'école d'arts plastiques de Colmar ouvrira ses portes au public les

**vendredi 18 et samedi 19 mars de 11h à 18h
à la Maison des associations
6 route d'Ingersheim à Colmar**

Les élèves et leurs professeurs présenteront au public un florilège de leurs réalisations plastiques et partageront leur univers. L'occasion d'échanger et de partager sur l'approche pédagogique de l'établissement culturel.

CONTACT PRESSE

Caroline Masson - Relations presse - 03 69 99 56 34 -
caroline.masson@colmar.fr